

Des leaders de l'opposition du Honduras dénoncent la partialité de l'OEA dans sa médiation



Tegucigalpa, 15 septembre, (RHC-PL).-Le leader du Parti Anti-corruption du Honduras, Salvador Nasralla, a qualifié de partielle la médiation de l'Organisation des États Américains (OEA), dans le dialogue politique convoqué par le gouvernement de ce pays.

À ce sujet, Salvador Nasralla a dénoncé que le médiateur et délégué de l'OEA, John Biehl, a annulé la proposition d'installer une commission internationale contre l'impunité et la corruption dans ce pays, sans prendre compte de l'opinion de la plupart du peuple hondurien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/69104-des-leaders-de-lopposition-du-honduras-denoncent-la-partialite-de-loea-dans-sa-mediation>



Radio Habana Cuba